

A2 91.º 25.10.06

Kultur am Ort



Fenster-Bild von Birgit Klügel, zu sehen im Künstlerhaus (Ausschnitt).

Repro: Köhl

Fenster für Durchblicke

Ausstellung der Gruppe „Karton“ im Künstlerhaus

Kempten (ask).

Unter dem Motto „Das Fenster“ präsentiert die Gruppe Karton (ehemals „Die roten Schuhe“) im Künstlerhaus Derart in Kempten (Beethovenstraße) Malerei, Grafik, Installation und Objekte. Angeregt durch die Leiterin Traudl Gilbricht haben sich 17 Beteiligte mit dem „Fenster“ als Faszination zwischen Außen- und Innenraum befasst. Auf zwei Etagen stellen sie ihre Ergebnisse aus: Ländliche Impressionen in Acryltechnik mit Blumentöpfen vor geöffneten Scheiben von Helga Cappel, Filztechniken von Eva-Maria Ubat und großformatige Spiegelungen auf Hochhausfassaden von Josef Müller.

Entstanden ist außerdem eine Sammlung von Kurzgeschichten, die sich mit dem Thema Fenster befassen. Beendet wird die Kunstausstellung mit einer öffentlichen Finissage am Dienstag, 31. Oktober (ab 19 Uhr), samt einem bunten Rahmenprogramm. Pantomime, Texte, Film und Musik beziehen sich noch einmal auf Einblicke und Durchblicke, auf einen Ausschnitt besonderer Lebensverhältnisse und Assoziationen über eine fokussierte Sichtweise.

i Die Ausstellung ist geöffnet werktags von 10 bis 20 Uhr, Sonntag von 12 bis 18 Uhr. Führungen durch die Ausstellung werden nach telefonischer Anmeldung (08370/97518) Dienstag und Freitag von 14 bis 16 Uhr angeboten.